

« Les vieux méritent mieux » : les fédérations du grand âge unies dans la mobilisation du 24 septembre

L'initiative de la Fnadepa est rejointe par Adedom, l'AD-PA, la Fnapaef, la Fnaqpa, Nexem, le Synerpa, l'UNA et l'Uniopss.

La Fédération nationale des associations de directeurs d'établissements et services pour personnes âgées (Fnadepa) a lancé en 2022 une mobilisation nationale « Les vieux méritent mieux » des établissements et services pour personnes âgées pour réclamer plus de moyens pour un meilleur accompagnement des personnes âgées et une loi Grand âge.

Pour donner une plus grande ampleur à la 3e édition, elle a fédéré... les autres fédérations du grand âge, Adedom, l'AD-PA, la Fnapaef, la Fnaqpa, Nexem, le Synerpa, l'UNA et l'Uniopss. Il s'agit de faire encore mieux que les **près de 20 0000 professionnels du Grand âge, personnes âgées, familles, élus et bénévoles de 2023 pour** interpeller le gouvernement et les parlementaires sur le fait que les déficits des établissements et services pour personnes âgées s'aggravent alors que la réforme Grand âge est plus que jamais incertaine,

Le mardi 24 septembre, à 15h, les établissements et services d'aide et de soins pour personnes âgées sont appelés à s'inscrire pour organiser :

- Des rassemblements type sit-in avec le plus grand nombre de professionnels du grand âge, personnes âgées, familles, élus et bénévoles... et en diffuser massivement des photos/vidéos sur les réseaux sociaux (#UrgenceGrandAge) et auprès des médias, des pouvoirs publics, etc;
- Une action laissée au libre choix de chacun : réunions d'échanges avec les familles et professionnels, débats, animations diverses... afin de faire connaître localement les attentes et besoins du Grand âge ;

Des conférences de presse communes interfédérales seront organisées aux niveaux départemental, régional et national.

Un kit de communication est mis à disposition des participants.

Catherine MAISONNEUVE